
El Rancagilino 

Wilson Aracena, mantenedor experto mecánico Planta de Filtros: 

“En la seguridad he visto cambios radicales, tenemos 
una visión diferente de hacer las cosas” 

Fue hace casi 20 años que Wilson 
Aracena dejó el trabajo que tenía 
como mecánico especializado en 
motores diésel, en Santiago, para 
pisa por primera vezlas operaciones 
de Codelco División El Teniente. 
“Nunca había estado en una indus. 
ría como esta, Fue salir de un mun- 
do para meterme a oto totalmente 
diferente, porque son muchas las 
áreas desde donde empieza el proce- 
so hasta que termina. Es un trabajo 
enorme, mucha maquinaria, muchas 
personas” afirma. 
"Llegué como parte de una empresa 
contratista ala Gerencia de Plantas, 
estuve un año e ingresé a Codelco” 
cuenta Aracena, quien hoy esmante 
nedorexperto mecánico dela Plana 
de Flo 

¿De qué se tata tu trabajo? 
Mi trabajo es mantenerlos equipos 
en funcionamiento, sobr todo la 
parte mes Planta de Fl 
ros es el último eslabón que tene 
la Gerencia de Plantas, somos los 
encargados de entregar el producto 
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llamamos NPR, quesonlos "No Pro- 
gramados y alí hay que priorizar 

¿Qué eso que más te 
gusta detu trabajo? 
Estamos en un área bien especial, 
porque espacialmente estamos ale. 
Jados de la Planta Concentradora, 
en Colón, pero tampoco estamos 
del todo insertos en la Fundición 
Caletones, entonces el compañe- 
rismo que tenemos ente nosotros 
es muy fuerte, somos un equipo 
bien añatado, tanto la operación, 
los eléctricos mantención, apoyos, 
todos nos conocemos. 

¿Qué cambios has visto 
“desde 2006, cuando ingresaste 
a El Teniente, hasta hoy? 

final ala Fundición. tención e inspección para que los En seguridad he visto cambios ra- 
Hl trabajo específico de la Planta de equipos sigan en funcionamiento, dicas, estrtosféricos podríamos 
tos es convertira pulpa en pol- que no haya filtraciones, que las decir, han cambiado los procedi- 
vo, es decir, secar el concentrado de unidades hidráulicas funcionen, que mientos, la forma de trabajar, la 
cobre y mandarlo como concentrado los componentes de todas las etapas . visión que tenemos de cómo hacer 
enpolvoparala fundición, para que del proceso estén bien, tato lo que as cosas es diferente, llevada más 
lo puedan procesar tenemos en muestro programa de  haciala seguridad. Sino tenemos se. 
Aquí tenemos programas de man- mantención semanal como lo que guridad, no podemos hacer nada. Y 

aunque siempre podemos hacer más, 
reo que vamos bien encaminados 
"También he visto mucha moderai. 
zación en algunos sectores, Sobre 
todo,enel mejoramiento de equipos. 

¿Cómo imaginas la División 
El Teniente del futuro? 
Para mi, lo ideal, ¡sería con una 
Planta de Filtros nueva! J, ja, ja. 
Modernizar, con equipos nuevos, 
más tecnológicos y actualizados, 
para quel planta pueda responder 

tiva de sus 110 años a la producción que tendremos a 
futuro con la entrada delos nuevos 
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